

ABSTRAK

Dewi Syinta. 1202090020. 2024. Penerapan Model Pembelajaran *ASSURE* untuk Meningkatkan Hasil Belajar Peserta Didik pada Mata Pelajaran Bahasa Indonesia di Kelas V Sekolah Dasar Negeri Nanggung 01 Kabupaten Bogor (Penelitian Quasi Eksperimen)

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh rendahnya hasil belajar peserta didik pada mata pelajaran Bahasa Indonesia kelas V SDN Nanggung 01 Kabupaten Bogor. Rendahnya hasil belajar disebabkan karena guru masih sering menggunakan model pembelajaran konvensional pada mata pelajaran Bahasa Indonesia. Berdasarkan studi pendahuluan yang telah dilakukan, diperoleh rata-rata nilai sebesar 5,3 pada mata pelajaran Bahasa Indonesia, dari jumlah 26 peserta didik, terdapat 7 peserta didik dengan kriteria tuntas dan 19 peserta didik dengan kriteria tidak tuntas.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hasil belajar kognitif siswa kelas eksperimen pada mata pelajaran Bahasa Indonesia dengan menggunakan model pelajaran *ASSURE*, untuk mengetahui hasil belajar kognitif siswa kelas kontrol pada mata pelajaran Bahasa Indonesia dengan menggunakan model pembelajaran konvensional, dan untuk mengetahui pengaruh model pembelajaran *ASSURE* pada mata pelajaran Bahasa Indonesia kelas Va.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan kuasi eksperimen dengan jenis non equivalent control group design, menggunakan dua kelas yaitu kelas eksperimen dan kelas kontrol. Kelas eksperimen menggunakan model pembelajaran *ASSURE* dan kelas kontrol menggunakan model pembelajaran konvensional. Pertemuan dilakukan sebanyak dua kali pertemuan. Pada uji t-independent *posttest* menunjukkan hasil 0,552 dapat dikatakan tidak memiliki perbedaan yang signifikan pada hasil *posttest* pada kedua kelas.

Penelitian ini dikatakan berhasil apabila hasil rata-rata peserta didik mencapai ≥ 70 sesuai dengan KKM. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa Penerapan Model Pembelajaran *ASSURE* dapat meningkatkan Hasil Belajar Peserta Didik pada Mata Pelajaran Bahasa Indonesia di Kelas Va Sekolah Dasar Negeri Nanggung 01 Kabupaten Bogor.